



Regierungsratsbeschluss vom 13. November 2018

Anzug Mustafa Atici und Konsorten betreffend Hilfe für alte Menschen -
Kompetenzzentrum mit interkultureller Ausrichtung

P125093

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Mustafa Atici und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Mit dem Anzug Mustafa Atici und Konsorten betreffend Hilfe für ältere Menschen – Kompetenzzentrum mit interkultureller Ausrichtung wird der Regierungsrat gebeten, die Schaffung eines Kompetenzzentrums im Altersbereich mit interkultureller Ausrichtung zu prüfen. Im Kanton Basel-Stadt besteht ein umfangreiches Unterstützungsangebot für ältere Menschen. Rund 60 Organisationen stehen hinter den altersspezifischen Angeboten und Dienstleistungen. Der Umfang des Angebots und die hohe Zahl von Anbietenden können jedoch älteren Menschen die Orientierung erschweren. Dem leistet die neue, Mitte November 2017 eröffnete zentrale Informationsstelle für Altersfragen „Info älter werden“ Abhilfe. Diese Informationsstelle wurde im Auftrag des Gesundheitsdepartements unter Einbezug des Netzwerks 55+ und mit finanzieller Unterstützung der Age-Stiftung im Rahmen ihres Förderprogramms «Socius – wenn Älterwerden Hilfe braucht» von der GGG Basel aufgebaut und ist beim GGG Wegweiser im Schmiedenhof in Basel angesiedelt. Sie ergänzt dessen Angebotspalette mit altersspezifischen Angeboten und gewährleistet durch die enge GGG-interne Vernetzung mit den umfangreichen Angeboten von GGG Migration auch die interkulturelle Ausrichtung und die Berücksichtigung der Belange der älteren Migrationsbevölkerung. Einerseits informiert «Info älter werden» ältere Kantonseinwohnerinnen und -einwohner sowie Menschen, die diesen unterstützend zur Seite stehen, über mögliche Unterstützungsangebote, andererseits unterstützt die Informationsstelle im Bedarfsfall die dezentralen Leistungserbringenden in den Quartieren und Gemeinden. Die Informationsstelle ist täglich für Ratsuchende geöffnet und kann auch telefonisch, über www.infoaelterwerden.ch oder per E-Mail kontaktiert werden. Diese Art von Informationsstelle, wie sie mit «Info älter werden» im Kanton Basel-Stadt eingerichtet wurde, hat in der Schweiz Pioniercharakter. Vor diesem Hintergrund erachtet der Regierungsrat die Anlie-

gen der Anzugstellenden als erfüllt und beantragt dem Grossen Rat die Abschreibung des Anzugs Mustafa Atici und Konsorten.

